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Aos quinze dias do mês de fevereiro de 2017 às 09h00min horas, estiveram reunidos no Núcleo de
Artes Educação e Cultura-NAEC de São Benedito, os membros do Comitê da Bacia Hidrográfica
da  Serra  da  Ibiapaba,  que  assinam  a  presente  ata.  A abertura  da  reunião  foi  realizada  pelo
Coordenador do Núcleo de Gestão da Cogerh Regional de Crateús Sr. Pedro Florindo que passou a
palavra para o secretário Carlos Dias iniciar os trabalhos tendo em vista a ausência justificada da
presidente Maria Judite que enviou o seguinte comunicado:  Prezados amigos e amigas da família
CBH da Serra da Ibiapaba Jesus esteja com todos e todas vocês. Comunico que não poderei estar na
maravilhosa companhia de vocês nesta reunião do dia 15/02. Como estamos nos aproximando do
Dia Mundial da Água ( 22 de março ) que neste ano terá como tema “ Água e Empregos: Investir
em Água e Investir em Empregos” gostaria de sugerir que façamos como nos anos anteriores.
Cada representante juntamente com o apoio das Secretarias Municipais de Saúde, Educação e Meio
Ambiente ou outros parceiros e colaboradores ( Agentes Comunitários de Saúde e de Endemias)
realizem  eventos  nos  seus  respectivos  municípios  para  conscientizar  a  população  sobre  a
importância do combate ao mosquito  Aedes aegypti  e  Aedes albopictus  transmissores da dengue,
Zika  e  chikungunya.  Desta  forma,  agindo  para  eliminar  os  criadouros  potenciais  do  mosquito,
estamos  dando  a  melhor  contribuição  possível  para  a  diminuição  das  epidemias.  Cordialmente
Maria Judite de Araújo. Em seguida o secretário Carlos Dias fez a leitura da ata da 14ª reunião
ordinária aprovada sem emendas. A pauta constou dos seguintes assuntos: a) Lançamento do Edital
para Renovação do Comitê.  b) Apresentação da Funceme  c) Informativo do Açude Lontras.  d)
Encerramento  da  operação  do Açude  Jaburu  I. e) Informes  do  Comitê.  Com a  palavra,  Pedro
Florindo fez sua apresentação ressaltando suas competências e o trabalho junto aos comitês da
Ibiapaba e Sertões de Crateús. Fez a apresentação e leitura do edital de convocação para o processo
de renovação. Em seguida esclareceu a plenária que a comissão coordenadora foi desfalcada do
Padre Lusmar que assumiu a reitoria  da FACI.  Assim deveremos eleger  um(a)  substituto(a)  de
preferência por aclamação. De acordo com a preferência da plenária, a representante da SEMA
Helaine Saraiva Matos foi escolhida para recompor a comissão que ainda conta com os seguintes
membros.  Gilson  Luiz  Souto  Mota,  Chefe  do  Parque  Nacional  de  Ubajara/ICMBIO,  Ana
Elisabeth Vieira Parente, Gerente de Recursos Humanos da Nutrilite, Iveridiane Maria deSouza
Moura, Representante do Departamento de Turismo e Meio Ambiente Prefeitura de Tianguá. Pedro
Florindo leu detalhadamente o edital, dirimindo todas as dúvidas. Em seguida colocou o mesmo em
processo de votação que foi aprovado por todos membros do comitê. Dando continuidade, teríamos
a apresentação da técnica Meyre Sakamoto da Funceme, que de última hora não pode comparecer,
mas  repassou sua apresentação para o coordenador Pedro Florindo que  fez a  apresentação dos
cenários e prognósticos para os meses de Março, abril e maio. Previsão para o Estado do Ceará:
30% de probabilidade para a categoria abaixo da média 40% para a categoria em torno da média
30% para a categoria acima da média para o setor noroeste: 25% de probabilidade para a categoria
abaixo da média 35% para a categoria em torno da média 40% para a categoria acima da média.
Dando continuidade a pauta, Dr. Helder Lucena apresentou os números finais da operação do açude
Jaburu I que se encerrou em primeiro de fevereiro. Hoje o açude está com 12,94% tendo recebido
até 13 de fevereiro um aporte de 239.614 m³. Explicou o que foi feito durante o ano e que as
simulações para primeiro de fevereiro previam o volume de 17.298.623 e que o realizado, ou seja, o
volume final real foi de 18.362.536 com diferença positiva de 1.063.913. Esclareceu que a partir de
31 de agosto foram realizadas as reinstalações dos horímetros dos irrigantes e feitas inspeções na
bacia hidráulica. Hoje o Jaburu atende somente a cagece, o uso doméstico, dessedentação animal e a
indústria. Benedito da comunidade de Valparaíso agradeceu e parabenizou a cogerh e o comitê e
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disse ter consciência da prioridade do consumo humano. A fiscalização tem que continuar e que está
preocupado com o assoreamento dos rios. O comitê tem que olhar estes aspectos. Lourdes Camilo
representante da diocese fez a reflexão de que a natureza mostra que não podemos fazer o que bem
entendemos. Quem imaginava esta situação no cinturão verde da Ibiapaba. Há necessidade do plano
de bacia e outras possibilidades e alternativas além do açude, uma delas é a construção do açude
Lontras. Juvenal da comunidade de Pindoba falou que a cidade não está educada para a economia
de água.  A preocupação era  para  ser  de todos,  pois  o  agricultor  deu  sua  resposta  reduzindo o
consumo. Disse que os loteamentos estão acabando com as nascentes em Ibiapina. Júnior gerente
regional da Cogerh em Crateús falou da intervenção no Jaburu e que já é a quinta que acontece nas
ombreiras. O momento é até bom porque o material terá mais tempo de cura, cujos trabalhos irão
até  31  de  março  por  necessidade  de  segurança.  A  interdição  é  necessária  em  função  dos
equipamentos é um sacrifício em nome da segurança e importantíssimo para a região. Pedro falou
que terá reuniões nas comunidades do entorno na próxima semana. Em seguida seria a apresentação
da Dra. Marcia Caldas que também não pode comparecer, ficando a pauta do açude lontras para a
próxima reunião. Com relação aos informes dos comitês, teremos em março a semana mundial da
água  ficando  a  critério  da  cada  município  realizarem  seus  eventos  que  podem  contar  com  a
colaboração da gerência regional. Sem mais manifestação da plenária a reunião foi encerrada. Eu,
Francisco Carlos Dias, secretário do CBH da Serra da Ibiapaba, lavrei a presente ata que após lida e
aprovada, será assinada conforme.
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